

*Wenn Ihr an mich denkt, seid nicht traurig,  
sondern habt den Mut von mir zu erzählen und zu lachen,  
lasst mir einen Platz zwischen Euch,  
so, wie ich ihn im Leben hatte.*

## **Herzlichen Dank**

für die mitfühlende Anteilnahme, die vielen persönlichen Karten mit tröstenden Worten und die schönen Zeichen freundschaftlicher Verbundenheit, die wir anlässlich des Hinschiedes unseres lieben



## **Mirko «Markus» Vidaković**

erfahren durften. Besonders danken wir:

- Dr. med. Guido Stirnimann, Oberarzt Hepatologie, Inselspital Bern
- Dr. med. Roland Dubach, Hausarzt
- Regionalspital Emmental, Burgdorf: Team Intensivstation und Team Therapiezentrum
- Inselspital Bern, Team Abt. Orthopädie und Team Intensivstation gelb
- allen Freunden, Kollegen und Bekannten, die Mirko in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Die Verbundenheit zu spüren, ist uns ein grosser Trost.

Burgdorf, im Mai 2017

Sija Vidaković und Familie